

Cali, agosto 26 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Ruta franquicias](#)

[Emprendo digital](#)

■ Se garantizó el buen estado de los animales

5 boas y 433 retornaron a su hogar



MEDIO AMBIENTE

Jueves 25 de Agosto, 2022

12 meses aproximadamente llevaban estos animales en diferentes procesos de re adaptación a su hábitat natural, con controles y cuidados constantes por parte del equipo de profesionales en medicina veterinaria, biología, zootecnia y ecología, del Grupo de Gestión de Fauna Silvestre, del Departamento Administrativo de Gestión de Medio Ambiente (Dagma), junto al trabajo articulado de las autoridades ambientales de Norte de Santander, Cesar, Valle del Cauca y Cali, que permitieron el valioso retorno a su hogar de 5 boas y 433 tortugas entre las especies Morrocoys, Hicoteas y Tapaculo, víctimas del tráfico ilegal.

“Estas jornadas interinstitucionales son de gran impacto para nuestro ecosistema, ya que permite un retorno seguro de estas especies que desafortunadamente son traficadas en el territorio nacional. Durante el 2022 al hogar de paso del Dagma han llegado 61 individuos entre aprehensión, incautación y decomiso preventivo”, sostuvo Francy Restrepo, directora del Dagma.

Nicolás Melo, médico veterinario, estuvo muy pendiente acompañando el traslado desde Cali de estas especímenes, con el fin de garantizar el buen estado de salud de los animales, brindándoles la hidratación, alimentación y cuidado pertinente para un sano retorno a su hábitat.

¿Quieres aumentar tus ingresos con negocios on line?

EMPRENDO DIGITAL
Aprende herramientas para el éxito

EVENTO PRESENCIAL GRATUITO 200 cupos INSCRÍBETE YA!!!

HAZ CLIC AQUÍ

21 de septiembre
Centro Cultural de Cali
8:00 a.m.
*Cupo limitado

Invitan:

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Veas las claves para identificar un billete falso](#)



[Tulio Gómez: "Hagamos una vaca entre 10 o 20 empresarios para prestarle 20 mil millones a Deportivo Cali"](#)



[Nueva modalidad de estafa por mensaje de texto preocupa a los colombianos](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



La Administración de puro corazón hace un llamado a la comunidad, dejando en claro que la fauna silvestre no son animales de compañía, pues ellos cumplen una función biológica en el Ecosistema y por consiguiente deben estar en su hábitat natural.

Foto: Alcaldía de Cali

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Entre el fenómeno de la Niña y la ola de calor

El fenómeno de la niña, reconocible por sus bajas temperaturas y...

Trapiches paneleros sostenibles, un aporte al med...

Con el mejoramiento del trapiche panelero comunitario en la vereda...

Valle, líder en siembra de árboles

Con la siembra de seis millones de árboles, el Valle del Cauca se...

Comunidad le apuesta a la conservación

El desarrollo de programas ambientales en Cali y la región ha...

Pacífico recupera ecosistemas de manglar

Como una estrategia para mitigar el cambio climático y en...

Encuentran cuatro nuevas especies de orquídea en los...

Fotos: Robinson Galindo, director Territorial Pacífico de Parques...